



Los chicos y chicas del taller de teatro Alcazul despidieron el curso con una representación

Los chicos y chicas del taller de teatro Alcazul, de la Mancomunidad Vega del Henares, pusieron el broche final al curso el día 27 de junio, con la representación de la obra teatral "Peligro, mundo en mal estado", una obra original, que fue dirigida por Arantxa Orellana. En la obra, estos jóvenes actores

ofrecieron a los espectadores su particular visión de la realidad través de un grupo de obreros que construyen una carretera.

La obra contó con la actuación de Miguel Ángel Alonso, Germán Arroyo, Soraya Ávila, Sheila Laso, Judit Matesanz, Tamara Polo, Almudena Valderas y Mercedes Vicente.

Mancomunidad Vega del Henares oferta talleres de cara al verano

La Mancomunidad de Servicios Vega del Henares, a la que pertenece Azuqueca, ha programado una serie de actividades para jóvenes de cara al verano. Además de los campamentos para chicos y chicas de 8 a 14 años y de 14 a 18 (ver página 15), desde Mancomunidad se proponen otras actividades para los jóvenes que opten por permanecer en Azuqueca durante el mes de julio.

En este sentido, los locales de Mancomunidad (ubicados en la calle Peña de Francia) acogerán un curso de monitores de tiempo libre, en el que podrán participar jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y los 19 años. Se desarrollará entre el 3 y el 27 de julio y tendrá un precio de 105 euros.

Además de este curso, en Mancomunidad se impartirán también otros dos talleres durante el mes de julio: uno de internet, y otro de elaboración de cortometrajes. Serán para chicos y chicas de 14 a 18 años.

La temática de estos cursos versa sobre relajación y bienestar, decoración floral y escultura

Los cursos de verano organizados por Cultura reunirán a medio centenar de personas

Alrededor de medio centenar de personas participarán este año en los cursos de verano programados por la Concejalía de Cultura. Se trata de una iniciativa que viene repitiéndose varios años y con la que se intenta dotar de contenido formativo y cultural al verano.

En esta ocasión se han diseñado tres cursos diferentes, que tratan sobre relajación, arte floral y escultura. El primero de ellos, el de relajación y bienestar, comenzó el día 1 de julio y finalizará el día 14. Se imparte en horario de mañana, en concreto de 10 a 12 horas y en él están participando un total de 16 personas que aprenden técnicas orientales como reflexoterapia, digitopuntura y quiromasaje.

El curso de escultura se impartirá entre el 15 y el 28 de julio, en horario de cinco a siete y media de la tarde. Al cierre de esta edición de

La Biblioteca inicia su campaña de reciclado de libros de texto

La Biblioteca Municipal pondrá en marcha un año más su ya tradicional campaña de reciclado de libros de texto. Se trata de una iniciativa con la que se pretende que los materiales escolares en buen estado que ya han dejado de ser útiles a la persona que los adquirió puedan ser reutilizados por otros vecinos.

Para ello, se instalará una mesa en la parte exterior de la Biblioteca y en ella podrán dejar los libros de texto ya utilizados todos aquellos que lo deseen. Sobre esa mesa estarán todos los materiales disponibles, con lo cual si alguien ve un libro que puede ser útil para él o

sus hijos puede quedárselo sin más. No obstante, y aunque para llevarse uno o varios libros no es requisito el dejar otros, si se recomienda hacerlo con el objetivo de ampliar la oferta de materiales y facilitar que todo aquel que necesite libros de texto pueda encontrarlos en la Biblioteca.

Esta campaña de reciclado estará en marcha durante todo el verano y les recordamos que en esta época estival y hasta el 26 de septiembre, la Biblioteca (al igual que la Casa de la Cultura y el Aula de Internet) sólo abre al público por la mañana, en horario de diez a dos.



Los alumnos del curso de relajación aprenden técnicas orientales.

AZUCAHICA (día 4 de julio) se habían inscrito diez personas en él, pero el plazo de inscripción continuaba abierto hasta el 8 de julio. En este curso se trabajará fundamentalmente la sugerencia plástica del mundo animal en la escultura.

El último de estos tres cursos será el de arte floral. Tendrá lugar entre el 16 y el 31 de julio y se centrará en arreglos florales con flor

natural y flor seca.

Por otro lado, durante los meses de julio y agosto permanecerá abierto el periodo de preinscripción para los talleres permanentes de Cultura de danza, música y pintura. Los interesados deben recoger la inscripción en la Casa de la Cultura y pagar 7,21 euros en cualquiera de las entidades bancarias colaboradoras.